

5 judokas cubains au Master de Saint-Pétersbourg



La Havane, 14 déc. (RHC).- 5 judokas défendront les couleurs de Cuba au Master de Saint-Pétersbourg, en Russie, cette fin de semaine.

C'est le dernier tournoi du Judo World Tour sous les auspices de la Fédération internationale, cette année.

Le comité organisateur a invité, en raison de leurs résultats en 2017, ladies first, Idalys Ortiz, dans la division de plus des 78 kilos et Kaliema Antomarchi, dans la division des 78 kilos.

Chez les messieurs, Alex Garcia, plus de 100 kilos, Andy Garcia, 100 kilos et Ivan Silva, 90 kilos.

Il faut dire qu'au Master de Saint-Pétersbourg n'iront que les 16 premiers au classement mondial, de chaque division et quelques invités.

Idalys Ortiz, médaille d'argent à Rio de Janeiro, l'année dernière, est retournée au tatami il y a quelques semaines seulement au championnat du monde organisé à Marrakech, au Maroc où elle a décroché la médaille de bronze.

Eloignée pendant de longs mois des compétitions, elle est quand même 22e au classement mondial.

Kaliema est de son côté montée à la 10e position en raison des mille points obtenus avec sa médaille de bronze au mondial de Budapest, cette année.

Garcia, troisième également à Marrakech, occupe la 14e position du ranking mondial et puis, Granda est 27e mais il a été tout de même invité par la Fédération internationale de Judo.

Le commissaire national de judo, Rafael Manso, a précisé dans des déclarations au site web JIT que Silva est passé à la 23e position du classement mondial

214 judokas de 45 pays se sont donné rendez-vous, ce samedi, à Saint-Pétersbourg, pour ce dernier tournoi du World Tour de la Fédération internationale.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/deportes/150315-5-judokas-cubains-au-master-de-saint-petersbourg>



Radio Habana Cuba